
令和７年度第１回（４月）幸田町教育委員会定例会 会議録 

 

開会日時   令和７年４月２日（水） 午後１時３６分 

閉会日時   令和７年４月２日（水） 午前３時００分 

 

場 所    中央公民館 第２・第３会議室 

 

出席者  教育長  池田和博 

     委 員  中西雅俊 

     委 員  穐吉沙織 

     委 員  佐野康晴 

     委 員  浅井幸子 

 

説明のため出席した職員 

     教育部長 山本晴彦、次長兼文化スポーツ課長 夏目守雄、 

学校教育課長 加藤宏和、学校教育課学校指導担当課長 矢野功一、 

学校教育課指導主事 清水弘人、同 村松悦子、同 鈴木圭太 

 

会議録作成職員   

学校教育課庶務・給食センター担当課長 夏目慎子 

 

議事事項  

第１号    令和７年度通学路の設定について 

第２号    令和７年度学校運営協議会委員の任命について 

第３号    令和７年度地域学校協働活動推進員の委嘱について 

 

（議事の要旨等） 

■第１号議案  

令和７年度通学路の設定について 

学校教育課長        議案書等により説明 

教育長           質疑を許可 

佐野委員          通学路の資料について、地図が非常に見にくい。詳細まで把

握することが難しいと思われるが大丈夫か。 

中西委員          通学路ではないと思われる個所がある。学校に確認してい

ただきたい。 

学校教育課長        地図については、学校教育課が提供した図面に各学校がデ



ータまたは手書きで処理をしているため、鮮明度に差が生じ

ている。ご指摘いただいた部分については、至急学校に確認さ

せていただく。 

教育長           第１号議案「令和７年度通学路の設定について」の採決 

              （挙手を求める） 

委 員           挙手（全員） 

教育長           原案のとおり可決することを宣言 

 

■第２号議案 

 令和７年度学校運営協議会委員の任命について 

学校教育課長        議案書等により説明 

教育長           質疑を許可 

              （質疑なし） 

教育長           第２号議案「令和７年度学校運営協議会委員の任命につい

て」の採決（挙手を求める） 

委 員           挙手（全員） 

教育長           原案のとおり可決することを宣言 

 

■第３号議案  

令和７年度地域学校協働活動推進委員の委嘱について 

次長兼文化スポーツ課長   議案書等により説明 

教育長           質疑を許可 

穐吉委員          現在、中央小学校の一校のみで昨年度から一校も増加して

いない。増加しなかった理由は、どういったところにあるのか。 

次長兼文化スポーツ課長   各学校から推薦書が出てこない理由として、学校と地域を

うまく繋げていただける人材を探すことが難しいのではない

かと思われる。 

穐吉委員          中央小学校の地域学校協働活動推進員が推薦された経緯を

モデルケースにして、他校に展開するという考えは。 

次長兼文化スポーツ課長   地域学校協働活動推進員は年度の途中でも委嘱することが

可能である。中央小学校の地域学校協働活動推進員は、ＰＴＡ

の副会長をやられた際にとても積極的に活動をされていた方

だと聞いている。  

教育長           ボランティアと学校の間に入る方であるため、学校のこと

を良く分かっており、ボランティア全体のことを把握してい

る必要がある。人材探しはとても困難である。 



教育長           第３号議案「令和７年度地域学校協働活動推進委員の委嘱

について」の採決（挙手を求める。） 

委 員           挙手（全員） 

教育長           原案のとおり可決することを宣言 

 

幸田町教育委員会会議規則第１５条第２項の規定により、ここに署名する。 

 

令和７年５月１日 

                 教育長      池田 和博 

 

                 委 員      穐吉 沙織 

                                         

会議録作成職員   

学校教育課 庶務・給食センター担当課長 

        夏目 慎子 

 


